

Ressort: Finanzen

## Regierung will auch Mieter an Solarenergie profitieren lassen

Berlin, 25.02.2017, 08:24 Uhr

**GDN** - Auch Mieter sollen künftig von Fotovoltaikanlagen oder Blockheizkraftwerken der Häuser profitieren, in denen sie wohnen: Nutzen sie den dort produzierten Strom, sollen sie eine Vergütung dafür bekommen. Wie der "Spiegel" in seiner aktuellen Ausgabe berichtet, geht das aus einem Eckpunktepapier hervor, dass das Bundeswirtschaftsministerium vorgelegt hat, um noch vor den Bundestagswahlen ein Gesetz zu verabschieden.

Demnach soll es neben der Zulage für die Vermieter, die die Anlagen betreiben, auch Zuschüsse für den Strom der Mieter geben. Je nach Größe der Solaranlage sollen diese bis zu 3,81 Cent pro Kilowattstunde betragen. "Mieterstrom kann Impulse für einen weiteren Zubau von Fotovoltaikanlagen setzen", begründet das Haus von Wirtschaftsministerin Brigitte Zypries (SPD) dieses Vorhaben.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-85829/regierung-will-auch-mieter-an-solarenergie-profitieren-lassen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)